

Foto: Dorothée Becker

Pilgern per Rad zum Katholikentag

"Von Katholikentag zu Katholikentag" sind 19 Fahrradfahrer von Saarbrücken nach Osnabrück gepilgert. Die vom Allgemeinen Deutschen Fahrradclub (ADFC) initiierte Tour führte in sieben Etappen in die Stadt des aktuellen Katholikentreffens, das am 25. Mai zu Ende geht. Station machten die Pilger auch vor der Trierer

Abtei St. Matthias, wo sie Pilgerpfarrer Pater Hubert Wachendorf empfing. Geleitet wurde die Fahrt von Ansgar Hagemann aus Osnabrück und Artur Rumpel aus Köln.

1 von 1 06.09.2006 02:54